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حجارة وأهليكم نارا وقىدها النّاس وال يها الذين آمنىا قىا أنفسكميا أ

لا يعصىن الله ما أمزهم ويفعلىن ما يؤمزون شدادٌغلاظٌ ملائكة  عليها
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Research Summary: 

 

This study aimed at predicting the extent to which parental care methods (level, inequality, 

and contrast) contributed to the personality traits of the secondary school adolescent and the 

differences between adolescents who were taught by sex and the academic specialization In the 

dimensions of parental care methods, in addition to recognizing the differences between parents and 

mothers according to the level of education in the dimensions of parental care method .The 

researcher used the descriptive approach. The study society represented the first and second year 

students in the scientific and literary specialization in the state of Sidi Bel Abbes. The researcher 

applied the study on a sample of 600 individuals that was withdrawn in the simple random way 

during the 2017-2018 academic year. Ambo measures of parental care methods translated by 

Abderrahmane et al-Maghribi, and the Aysek scale of the modified figure on the Jordanian 

environment.The researcher used the following statistical methods: Frequency and percentages to 

describe the basic study sample in addition to the mean and standard deviations. The T test was used 

to study the differences between the two independent mean averages , A one-way analysis of the 

variance analysis to determine the significance of differences between the responses of the study 

community's members towards the parental level of parenting and parenting methods, multiple 

regression analysis to predict the level of contribution of parental care methods in personality traits, 

The researcher reached the following results. Parental care methods for parents and mothers (level, 

contrast, and contrast) contribute to character traits (extensibility - introversion) and (balance - 

emotion) in favor of normal methods.There were statistically significant differences between 

adolescents in secondary education by gender variable and academic specialization in the 

dimensions of parental care methods (level, inequality, and contrast.)There were statistically 

significant differences between parents and mothers according to their level of education in the 

dimensions of parental care methods. 

Keywords: Parental care methods, personality, personality, adolescent learner 
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Résumé de la recherche: 

Cette étude visait à prédire dans quelle mesure les méthodes de garde parentale (niveau, 

inégalité et contraste) contribuaient aux traits de personnalité de l'adolescent du secondaire et aux 

différences entre les adolescents à qui l'enseignement était dispensé selon le sexe et la spécialisation 

scolaire. Dans les dimensions des méthodes de garde parentale, en plus de reconnaître les 

différences entre les parents et les mères en fonction du niveau d’éducation dans les dimensions des 

méthodes de garde parentale. 

Le chercheur a utilisé l'approche descriptive: la société d'étude représentait les étudiants de 

première et de deuxième année de la spécialisation scientifique et littéraire de l'État de Sidi Bel 

Abbès, et avait appliqué l'étude à un échantillon de 600 personnes qui avait été retiré par hasard au 

cours de l'année universitaire 2017-2018. Mesures Ambo des méthodes de soins parentaux traduites 

par Abderrahmane et al-Maghribi et échelle Aysek de la figure modifiée sur l'environnement 

jordanien. 

Le chercheur a utilisé les méthodes statistiques suivantes: fréquence et pourcentages pour 

décrire l'échantillon de base de l'étude, ainsi que les déviations moyenne et standard, ainsi que le 

test T pour étudier les différences entre les deux moyennes moyennes indépendantes , Une analyse 

unidirectionnelle de l’analyse de variance pour déterminer l’importance des différences entre les 

réponses des membres de la communauté d’étude au niveau parental des méthodes parentales et 

des méthodes parentales, une analyse de régression multiple pour prédire le niveau de contribution 

des méthodes de garde parentale aux traits de personnalité, Le chercheur a obtenu les résultats 

suivants: 

- Les méthodes de soins parentaux pour les parents et les mères (niveau, contraste et 

contraste) contribuent aux traits de caractère (extensibilité - introversion) et (équilibre - émotion) en 

faveur des méthodes normales. 

Il existait des différences statistiquement significatives entre les adolescents de 

l’enseignement secondaire selon la variable de sexe et la spécialisation scolaire dans les dimensions 

des méthodes de garde parentale (niveau, inégalité et contraste.) 

Il y avait des différences statistiquement significatives entre les parents et les mères en 

fonction de leur niveau d'éducation dans les dimensions des méthodes de garde parentale. 

Mots-clés: Méthodes de soins parentaux, personnalité, personnalité, apprenant adolescent. 
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